
Protokoll 
Mitgliederversammlung des Freundeskreises St. Peter e.v.  26.04.2022 

 
 
Anwesenheit vom Vorstand: Frau P. Bäumer, (Versammlungsleiterin), Frau K. Alsleben, Herr Th. Tilge 
 
Mitglieder : Frau M. Meyerhoff, Herr Jürgen Mylius 
 
TOP 1: Begrüßung durch Frau  Bäumer. 
            Gemäß der Satzung erfolgte die Einladung form-und fristgerecht. 
            Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
            Die Tagesordnung wurde vorgestellt. 
             
TOP 2: Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 21.09.2021 
             Das Protokoll wurde vorgestellt und einstimmig und ohne Änderung angenommen. 
           
TOP 3: Bericht des Vorstandes und des Schatzmeisters: 
             Der neue Flyer wurde digital vorgestellt. Er ist absprechend und wurde für gut befunden. 
             Das Projekt Ökofaire Gemeinde geht voran. Das Lastenfahrrad, ist angeschafft und die Begrünung 
             der Dächer des Unterstandes und der Mülltonnen werden begrünt.Die bienenfreundliche             
             Blumenwiese wird angelegt. Dafür werden 260€ bereitgestellt. 
             Die Stelle von Maja Blome, die das Projekt betreut, läuft aus.Es liegen Bewerbungen für die Neube- 
             setzung der Stelle vor. 
             Lt Kirchengemeinderat werden die nicht zweckgebundenen Spenden gedrittelt in Zuwendungen 
             für ein Projekt im Kongo, für das Eine-Weltprojekt und die diakonische Arbeit in der Gemeinde. 
             Die diakonische Arbeit gestaltet sich schwierig, weil sich der Bedarf der Bedürftigen, die bei Herrn 
             Jürgensen privat klingeln, schlecht nachzuvollziehen ist. 
             Es ist geplant im Alsterbund eine Stelle einzurichten, die Ausgaben verwaltet und ggf. auch verweist 
             z.B. auf Hilfsangebote anderer Behörden. Man hätte eine bessere Kontrolle über Verbleib und 
             Zweck des Geldes für Bedürftige. 
             Herr Mylius, der die Obdachlosen während des Winternotprogramms betreut, teilte mit, dass die 
             Containerfirma die Kochplatten aus den Wohncontainern entfernt, wegen Brandgefahr.und wegen 
             der Übernahme der Kosten im Falle eines Brandes. Das bedeutet, dass die Bewohner nicht mehr 
             eigenständig kochen können. 
             Herr Tilge berichtet, dass insgesamt 12303,46€ an Spenden eingegangen sind, abzgl. der Ver- 
             waltungskosten(Steuerberatung,Bankgebühren). 
             Die sonstigen Einnahmen betrugen1411€.obwohl durch Corona  leider viele Veranstaltungen und 
             Konzerte ausfielen 
.             
 TOP 4: Bericht der Kassenprüferinnen: 
              Frau Köhler und Frau Bartels waren leider nicht anwesend. Herr Tilge berichtet, dass das Kassen- 
              buch von den Damen geprüft und die Richtigkeit bestätigt wurde. 
              Die Gemeinnützigkeit wurde geprüft und für 3 Jahre rückwirkend bestätigt. 
 
TOP 5: Entlastung des Vorstandes und es Schatzmeisters 
            Der Schatzmeister und der Vorstand wurden einstimmig entlastet,3 Enthaltungen. 
 
TOP 6: Wahl der Kassenprüfer:innen 
             Frau Köhler und Frau Bartels haben mitgeteilt, die Kassenprüfungen weiterführen zu wollen.. 
             Die Wahl wurde einstimmig bestätigt. 
 
TOP 7: Verschiedenes: 
             Es gab keine weiteren Fragen. 
 
Ende der Versammlung: 19:30 
 
           
              
              
              


